

L'UEL se félicite de son action

LUXEMBOURG - L'Union des entreprises luxembourgeoises (UEL) s'est félicitée, hier, de son action. Dans son analyse des différents programmes politiques, l'association patronale constate qu'«une certaine prise de conscience se matérialise enfin quant au besoin de changements en profondeur pour faire émerger le pays de son inertie».

Ainsi, l'UEL salue les propositions programmatiques des principaux partis afin de «réformer l'État, d'assainir les finances publiques, de réduire la dette publique, de raccour-

cir et simplifier les procédures administratives, d'offrir des perspectives aux jeunes en termes de logement, d'éducation et d'emploi, et de répartir plus justement les transferts sociaux». En revanche, sur le volet économique,

l'UEL estime que les initiatives des différents partis politiques restent encore trop timorées. Sans grande surprise, l'organisation patronale se plaint du peu de cas qui est fait pour la bonne santé des entreprises. L'accent est tout particulièrement porté sur la proposition de désindexer l'économie reprise nulle part.

